

Ihre Stimme zählt!

Wenn keines der europäischen Mitgliedsländer in Brüssel vorstellig wird, ist das Ende von Duty Free beschlossene Sache. Unsere Bundesregierung muß daher aktiv werden!

Unterstützen Sie durch Ihre Stimme den Duty Free Handel!

Wie? Einfach die anhängige Wahlkarte mit Namen und Adresse ausfüllen, abreißen und in die Wahlurne beim Shop einwerfen (pro Person bitte nur eine Karte).

Jede Stimme zählt!



Österreichischer Duty Free Verband
Postfach 154
A-1300 Wien-Flughafen



1999:
**DUTY
FREE**
MUSS BLEIBEN

Wollen Sie auf Ihr Einkaufserlebnis im Duty Free Shop verzichten?

Umfragen beweisen: Die Mehrzahl aller Reisenden kauft regelmäßig im Duty Free Shop ein. Sie weiß, warum. Fast alle halten die Preise für günstig bis sehr günstig. Und ein bißchen Urlaubsspaß darf sein.

Damit soll in Europa ab Mitte 1999 endgültig Schluß sein.

Warum? Angeblich paßt der Duty Free Handel nicht zum europäischen Binnenmarkt. Angeblich gehen dem Einzelhandel Umsätze verloren. Angeblich wird die Art des Reisens durch Duty Free beeinflusst.

Stimmt nicht! Duty Free stört den Binnenmarkt auch heute nicht. Warum sollte das morgen anders sein?

Und die Befürchtungen des Einzelhandels? Einkäufe im Duty Free Shop sind urlaubsbezogen. Ohne Duty Free finden sie überwiegend nicht statt.

Und wer glaubt wirklich, daß jemand das Flugzeug nimmt anstatt die Bahn, nur weil er beim Fliegen vielleicht eine Flasche steuerfreien Whisky mitnehmen darf?



Was wäre, wenn es Duty Free tatsächlich nicht mehr gibt?

Wir hätten in Österreich einige hundert Arbeitslose mehr. Dabei ist Europa doch angetreten, mehr Wohlstand und mehr Arbeitsplätze zu schaffen, nicht weniger.

Flug- und Schiffsreisen würden zudem teurer. Die fehlenden Duty Free Einnahmen müßten durch höhere Fahrpreise ausgeglichen werden – eine Maßnahme, die nicht nur die Geldbörse jedes einzelnen Reisenden trifft, sondern auch die gesamte österreichische Tourismuswirtschaft noch zusätzlich belasten würde.

Europa ist angetreten, den Verkehr zwischen den Mitgliedern zu fördern, nicht zu behindern!

100 Millionen Reisende der EU wollen weiterhin Duty Free einkaufen.

Europa ist angetreten, ein Europa der Bürger zu sein. Also soll Brüssel für sie, nicht gegen sie entscheiden.